

## Bundespreis für geländegängigen Hubwagenaufsatzt

27.02.2016

Wir setzen Maßstäbe.



Metallbauer Helmut Amann aus Vogt bei Ravensburg hat in München, im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2016, den Innovations-Bundespreis für eine überaus nützliche Erfindung bekommen, die er im Rahmen der 7-tägigen Messe vorgestellt hat. Das Produkt heißt HUTAN und dahinter stecken die Wörter Hubwagen und Tandem. Das Ganze ist ein Aufsatz mit großen Gummireifen, durch den in wenigen Sekunden jeder Hubwagen geländegängig wird und so problemlos über Kies, Schotter und Co. gezogen werden kann. Vor allem Handwerker scheinen begeistert zu sein.

### Anmoderation:

Metallbauer Helmut Amann aus Vogt bei Ravensburg hat in München, im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2016, den Innovations-Bundespreis für eine überaus nützliche Erfindung bekommen, die er im Rahmen der 7-tägigen Messe vorgestellt hat. Das Produkt heißt HUTAN und dahinter stecken die Wörter Hubwagen und Tandem. Das Ganze ist ein Aufsatz mit großen Gummireifen, durch den in wenigen Sekunden jeder Hubwagen geländegängig wird und so problemlos über Kies, Schotter und Co. gezogen werden kann. Vor allem Handwerker scheinen begeistert zu sein. Tim Kuchenbecker hat den Entwickler getroffen.